

王北通信

令和7年5月12日 第5号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.htm>




野球部に県選抜旗を手渡す表彰式をテレビ王寺北で。児童生徒会長たちが、みんなで応援しようと全校に呼びかけました(^-^)

交通安全・防犯教室と県警察音楽隊の演奏

交通安全母の会と西和警察署、県警察音楽隊のみなさんによる交通安全・防犯教室を行いました。登下校をはじめ、さまざまな場所での安全な生活のために気をつけることを分かりやすく教えていただきました。また、音楽隊の演奏やダンスをみんなで楽しみました。演奏に合わせて歌ったり、立ち上がって元気いっぱい踊ったりと、とてもノリのいい北義務のみんなの姿を音楽隊をはじめ警察のみなさんもうれしそうに見ておられました。気持ちよく演奏やダンスをしていただけたのなら、交通安全や防犯について教えていただいたことへのお礼になったことだと思います(^-^)



新しい農園での勤労生産活動が始まりました！！

昨年12月に新たに完成した農園。各学年の割り当てがあり、いよいよこれから勤労生産活動が始まります。先陣を切ったかたおか学級のみならず、先生方と協力して農園を耕し、土作りやうね作りを行いました。これからミニトマトやキュウリ、ナス、ピーマンなどを育て、夏に収穫します。自分たちで世話、大きく実った夏野菜がとれたときのみんなの笑顔が今から目に浮かぶようです(^-^)



初めての調理実習 (5年)

5年生の初めての調理実習。日本の伝統的な日常食であるご飯とみそしるを作りました。米の炊き方や包丁、鍋などの調理器具の安全な使い方を学び、自分たちで食事を作り食べる楽しさを味わうことがねらいです。とても一生懸命に取り組む姿を見てみると、できあがったときのうれしそうな笑顔、楽しそうな様子が目に浮かんできました(^-^)



今後の部活動について

9日の説明会に多数参加いただきありがとうございました。令和8年度以降の土・日・祝日の部活動の地域移行については現在検討中で、平日のみの部活動、部活動指導員による部活動、地域クラブとしての活動など部によっても対応が異なることが考えられます。公式戦には出場できるようにします。具体が決まり次第速やかにお知らせします。

野球部の県選抜大会で……

野球部が予選を勝ち抜いて県の選抜大会に出場。奈良市のロートスタジアムで試合が行われました。吹奏楽部が応援にかけつけ、吹奏楽部以外にも多くの仲間が応援しようと、児童生徒会執行部が全校に呼びかけました。当日、吹奏楽部をはじめ多くの人たちが集まって、試合を盛り上げました。試合は延長戦にもつれ込んだ末に惜しくも敗れました。最後まで演奏やかけ声で懸命に応援する仲間に、私は胸が熱くなりました。野球部のみんなも、チームメイトだけでなく応援した北義務の仲間と一緒に戦ったことは何よりの思い出となったことでしょう。この日のチーム北義務は最高でした。野球部のみんなが翌朝、私に「ありがとうございました」とお礼を。とてもさわやかな気持ちになりました。こちらこそチーム北義務、ありがとう(^-^)

